

Der Seelenwanderer

Der Seelenwanderer war eine romantische Figur in zahlreichen und Lithografien Rudolf L. Reiters. Einzigartig ist die Bronzeskulptur der „Seelenwanderer“. Der Seelenwanderer als Wandler durch die Zeiten, als Bote, Überbringer und Gefährte!

Ein Spiegel der Seele! Umso faszinierender ist es, diese Figur in den Werken von Hamit Ataseven wieder zu finden, ganz unbewusst und ohne unmittelbare Absicht des Künstlers.

Hamit Ataseven sagt selbst: „Die Seele meines Schwiegervaters ist immer bei mir, wenn ich arbeite.“

In verschiedenen informellen Werken des Newcomers taucht der Seelenwanderer auf, so als ob der „Alte Meister“ Reiter ein Zeichen von oben geben würde, eine Ermutigung sein einzigartiges Werk fortzuführen!

Als ob all seine Kraft und Energie weitergegeben wird, um diese einzigartige Kunst zu schaffen, die Ataseven nun zwei Jahre nach dem Tod seines geliebten Meisters präsentiert.

Victoria Reiter, Galeristin

(Redigierte: Annette Berger M.A. Kunsthistorikerin)